



ArcelorMittal
Rodange et Schifflange

Communiqué de presse
Rodange, le 05 mai 2011

ArcelorMittal Rodange et Schifflange

Société anonyme

2, rue de l'Industrie

L-4823 Rodange

R.C.S. Luxembourg B 10643

Déclaration intermédiaire de la Direction d'ArcelorMittal Rodange et Schifflange.

Conformément à la loi du 11 janvier 2008 concernant les obligations de transparence sur les émetteurs de valeurs mobilières, la Direction a décidé de publier la déclaration suivante pendant le second trimestre de l'année 2011.

En ce qui concerne les aciers destinés à la construction, les volumes expédiés au 1^{er} trimestre de 2011 sont en ligne avec le 4^{ème} trimestre 2010, mais en retrait de 25 Kt par rapport aux prévisions. Les prix de vente sont en nette amélioration (+22%), une augmentation cependant insuffisante pour compenser la hausse de la ferraille.

Au niveau des produits pour la construction mécanique, les prévisions de vente se sont réalisées. En revanche, en ce qui concerne les palplanches, les expéditions sont restées au même niveau qu'au 4^{ème} trimestre 2010 et sont en net retrait de 9Kt par rapport aux prévisions. L'introduction des palplanches de Rodange apparaît difficile dans un marché concurrentiel. Les prix de vente ont progressé par rapport au 4^{ème} trimestre 2010, progression en ligne avec l'augmentation du coût des demi-produits.

Les niveaux de production et d'expédition, ainsi que la marge sur ferraille, réalisés au 1^{er} trimestre n'ont pas permis de dégager un résultat positif. L'EBITDA ressort à -5.0 MEUR et le résultat net à -9.9 MEUR.

La demande pour les produits destinés à la construction et à la fabrication mécanique reste soumise à une conjoncture difficile dans un marché où l'offre reste supérieure à la demande.



ArcelorMittal
Rodange et Schifflange

Au vu des perspectives de production et d'expéditions, le 2^{ème} trimestre s'annonce difficile, mais en légère amélioration par rapport au 1^{er} trimestre.

Enfin, face à l'évolution difficile du marché des ronds à béton et du fil ces dernières années, ArcelorMittal Rodange et Schifflange a mis en place un plan de développement stratégique destiné à retrouver sa compétitivité.

J. Schummers
Administrateur-Délégué

JCL. WATRIN
Directeur financier



ArcelorMittal
Rodange et Schifflange

Press release
05/05/2011

ArcelorMittal Rodange et Schifflange
« Société anonyme »
2, rue de l'Industrie
L-4823 Rodange
R.C.S. Luxembourg B 10643

Intermediate declaration of ArcelorMittal Rodange et Schifflange Management

According to the law of 11th January 2008 concerning the transparency obligations about securities broadcasters, the Management has decided to publish the following declaration during the second quarter of the year 2011.

As regards structural steel, volumes shipped during Q1 2011 are in line with Q4 2010, but 25Kt inferior to forecasts. Selling prices are clearly higher (+22%) but the increase does not make up for the rise in scrap prices.

As far as products for mechanical engineering are concerned, selling forecasts were achieved. However, sheet pile sales remained at the same level as in Q4 2010 and are clearly lower by 9Kt compared to the forecasts. Introducing Rodange sheet piles in the market appears to be difficult in a competitive market. Selling prices rose compared to Q4 2010, which is in line with the increase in semi-product costs.

Production and shipment levels as well as scrap margins realized in Q1 were insufficient to generate a positive result. EBITDA reaches -5 MEUR and net result -9.9MEUR.

Demand for products intended for the construction market and for mechanical engineering remains subject to a difficult economic environment in a market where offer remains higher than demand.

Given the production and shipment prospects, Q2 looks difficult but slightly better than Q1.

Regarding the difficulties encountered on the construction market in recent years, ArcelorMittal Rodange et Schifflange has established a strategic development plan designed to regain its competitiveness.

J. Schummers
Managing Director

JCL Watrin
Financial Director